



月刊赤松事務機通信

弊社、7月から第67期に突入しました!!! 皆様今後とも宜しくお願い致します

❖ インターネットバンキングマルウェアに感染させる ウイルス付メールに注意と、JC3が注意喚起 ❖

日本サイバー犯罪対策センター（JC3）は現在、インターネットバンキングマルウェアに感染させるウイルス付メールが拡散しているとして注意を呼び掛けている。

■ ウイルス付メールの具体例 ■

日本サイバー犯罪対策センター（JC3）は、ウイルス付メールの具体例を公開。『口座振替払い』『7.2017』『Fwd:』などの件名のメールに、『000000（ランダムな数字）.xls』『サービス請求書.xls』『必要書類一覧及び御請求書を.xls』などのウイルスが入ったファイルが添付されており、また、ランダムな日本人名が書かれた署名付きメールも確認されている。

ウイルス付メールの具体例

※青字は下記のランダムな文字列が入ります
A: 英字
X: 英字または数字
0: 数字

【送信日】
2017年7月19日
【件名】
※次の3種類のいずれかになります

- ①: 口座振替払い
- ②: 7.2017
- ③: Fwd:

【添付ファイル】

0000.2017.xls

【本文】

御依頼の登記が完了しましたので、お手数ですが、費用のお振り込みをお願いします。よろしくお願いたします。

電 話: 03-33355-0000
FAX: 03-33357-0000

出典: 日本サイバー犯罪対策センターWebサイト



試験運用中の感染チェックサイト

これらのウイルス付メールの添付ファイルを開き、インターネットバンキングマルウェアに感染すると、金融機関関連情報が窃取されるなどして、インターネットバンキングの不正送金などの被害に遭うおそれがある。

この他にもウイルス付メールは多数配信されており、添付ファイルの開封を促したり、リンク先のサイトの閲覧を促すような不審なメールに十分注意するよう呼びかけている。なお、警視庁では、広報課及び犯罪抑制対策本部のtwitterアカウントにより同様の内容の情報を発信しており、また、警視庁においても、警視庁のtwitter公式アカウントにより注意喚起を実施しております。また、日本サイバー犯罪対策センターでは不正送金被害につながるマルウェアの感染状況を確認できる感染チェックサイトを試験運用しており、同サイトを利用するなどして犯罪被害の防止を図ってほしいとしている。

参考資料: 日本サイバー犯罪対策センター <https://www.jc3.or.jp/topics/virusmail.html>

弊社では、情報セキュリティ対策商品、UTM(統合脅威管理)等の取扱いをしております!
HPでも紹介しておりますのでぜひご覧頂ければと思います!!!
対策は早目にしましょう!



裏面へ

＊今月の豆知識＊

～ 『するめ』・『あたりめ』の違いって～

お店で『するめ』・『あたりめ』をよく目にすると思いますが、同じようなのに名前が違うのって？と疑問に思った事はありませんか？

実は『するめ』と『あたりめ』は同じ食べ物で、天日干しにしたり機械で乾燥させた食品です。

『するめ』と『あたりめ』は単に縁起を担ぐ意味合いに差があっただけなのです。

『するめ』という言葉が、博打でお金が無くなってしまふ『擦る(する)』、お財布や現金を取られる事も『掏る(する)』等と縁起が悪い言葉に似ていました。

そのため昔の『するめ』を売っていた商人は、縁起を担いで『当たり』という言葉を用いて『あたりめ』と呼ばれるようになりました。



そんな干したイカはかなり栄養が豊富でダイエットや筋肉を作るのに効果的な凄い食べ物でもあります！

- ※ 高タンパク質で筋力アップと太りにくい体質にしてくれる
- ※ タウリンで血圧と血糖値を下げる
- ※ アルギニンで若返る
- ※ ビタミンEで血液サラサラ



注意：塩分が多いので食べ過ぎには注意してくださいね！！



＊今月のちょっと気になる、日本の国旗の由来



日本の国旗は一般的に日の丸と呼ばれる事が多いですが、正式には『日章旗』といいます。

日本の国旗は白地に紅の『日の丸』ですが、そもそも日の丸は『日の出の太陽』をあらわしているのだといいます。

日本では『太陽』を信仰の対象としており、『紅白』というのは日本の歴史上で『愛と活力の紅』・『神聖と純潔の白』という意味合いを持つ伝統色でもあるそうです。

そして、日の丸が日章旗として使われるようになったのは『源平合戦』の結果が影響されているとのことです。

その時の源氏の旗は白地に赤の丸で、平家の旗は赤字に金の丸のデザインでした。結果としては源氏が勝ち、源氏によって『武家政権』ができるとともに、白地赤丸の旗が天下統一の象徴として受け継がれたのだといいます。源平合戦の結果次第では今とは違った色の日の丸が定着していたかもしれないですね^^;

そして国旗として使用され始めたのは、18世紀末から19世紀にかけてのようで、ロシアの南下政策の警戒のために出させた御用船に日の丸を施した旗を使用したことが始まりのようです。

日の丸の旗が法律上、正式に日本の国旗として定められたのは、平成になってからの話なんです！

法律が公布されてからは、旗の縦横比は2：3、日の丸の直径は縦の3/5で中心は旗の中心、色は地は白色、日章は紅色とデザインに関しても明確に定められました。

それにしても日本の国旗ってシンプルですよね～意外にも海外ではそんな日の丸のデザインの評価が高いそうです。ちなみに日本の国旗を英語では『the Rising-Sun flag』という、なんだかっこいい響きです (*^_^*)

＊information＊

弊社では、Office365Businessをお勧めしております。

また、情報セキュリティ対策でご心配や困ったこと等がございましたらお気軽に弊社までご相談下さい！

情報セキュリティに関する国家資格を持ったスタッフが、親身に対応させていただきます！